



Fundación Cajamurcia ha aceptado la petición de la Cofradía del Cristo de los Mineros como soporte económico para la XXVII edición del certamen nacional de saetas y cantes mineros de Pasión 'Ciudad de La Unión', que en el año 2016, coincidiendo con el 25 aniversario, decidió recuperar los cante mineros para potenciar esta modalidad autóctona y única, dotando el mismo con un premio de 1.200 euros. Esta inclusión supuso elevar el capítulo de premios de 3.500 a 4.800 euros, por lo que para garantizar su continuidad era necesario encontrar un patrocinador, gestiones que la hermandad unionense ha culminado con éxito.

- [Bases del concurso](#)

Patrocinio para la estabilidad del certamen de cantes mineros

Escrito por Cofradía del Cristo de los Mineros. 21 de febrero de 2018, miércoles

Cartel de esta edición obra de Onésimo Hernández

- [Página web del concurso](#)